



**Inmaculada Diaz:** La cooperación se resume en una palabra: COMPARTIR. Compartir lo poco o mucho que una sabe, siente y es capaz de dar y transmitir, pero también adentrarte en otra cultura, abrir el corazón y llenarte de todo lo que ves, oyes y observas como parte integrante de este mundo, en el que todos somos IGUALES y se nota en el cariño que indiferentemente das y recibes.

**Alicia Ruiz:** "Tomé la iniciativa de ser cooperante para conocer de cerca la realidad y aprender, aprender a valorar las pequeñas cosas que pasamos por alto, la vida... Así tras mi regreso mi objetivo sería promover un cambio de conciencia, transmitir sensibilidad social y eliminar dicha acción cargada de mitos. Es una experiencia enriquecedora en la que te llevas mucho más de lo que dejas, sentimiento de lucha continúa, implicación, solidaridad, tolerancia... El cual te enseña a tener un punto de vista más amplio y humano sobre la sociedad actual".



**Paco Matas:** Afianzar la cooperación como herramienta de cambio y justicia social entre la humanidad por encima de razas fronteras y todo tipo de barreras que la estructura económica y política impone.

**Maribel:** Para mi la Cooperación es una forma de responsabilidad conectada con mis sentimientos más profundos. Actúo con mi trabajo y mi tiempo en Togo por el respeto al otro en cuanto que aún no se haya conseguido cambiar el sistema consumista y capitalista en el que nos encontramos cuya raíz es más profunda en el sometimiento y explotación de otros países, razas... por el miedo que nos da a ser realmente libres.

